

Laufschuhe schnüren – Hoffnung auf ...

... lautstarkes Publikum in laufstarker City

Fortsetzung von Seite 7

Die Anmeldung ist noch bis 4. Mai im Internet unter www.sportscheck.com möglich. Teilnehmer ab 12 Jahre zahlen eine Startgebühr von 25 Euro. Die Ausgabe der Startnummern erfolgt am selben Tag auf der Kinoetage der **Galerie Roter Turm**. Hier ist zudem von 18 bis 20 Uhr mit der Pasta-Party für die körperliche Stärkung gesorgt. Soziales Engagement ist den Organisatoren der Stadtlaufserie 2013 ebenfalls wichtig. Sportscheck spendet fünf Cent pro gelaufenen Kilometer an die Initiative „Sport im Hort“.

Komplettiert wird die laufstarke City durch den 6. Chemnitz Marathon am 25. Mai. Anmeldungen werden auch dafür noch angenommen (www.marathon-chemnitz.de). Die Veranstalter

erhoffen sich mehr als 2.000 Läufer, die für einen guten Zweck an den Start gehen, schließlich ist der Marathon der größte Spendenlauf Sachsens. Die aus den Chemnitzer Lions Clubs, den sächsischen Leos, dem Chemnitzer Polzeisportverein, der TU Chemnitz, dem Jam.nitz e.V. und dem Schülerwettkampf bestehende Kooperation spendet den Erlös der Veranstaltung in diesem Jahr der Interventions- und Koordinierungsstelle zur Bekämpfung häuslicher Gewalt Chemnitz (IKOS). An der Strecke hat sich nichts geändert. Neben Marathon, Halb-, Viertel- und Minimarathon, Schülerwettkampf sowie Bambinilauf werden wiederholt Teamläufe ausgetragen. Die 4er und 10er Gruppen absolvieren erstmals alle gemeinsam die 4,219 Kilometer lange Stre-



Die Mitorganisatoren des Chemnitz Marathons Dirk Lange (l.) und Dr. Klaus Kleinertz zeigen in der **Galerie Roter Turm** den neuen Pokal und die Medaillen. Hier findet am 24. Mai auch die traditionelle Pasta-Party statt. Foto: SPG

cke. Der Startschuss zum ersten Lauf fällt am 25. Mai, 10 Uhr auf dem Chemnitzer Neumarkt. Jetzt

heißt es: Laufschuhe schnüren für drei tolle Events in den kommenden Wochen. SI